

Excursiones magníficas en uno de los lugares más majestuosos y prestigiosos del Pirineo, fáciles de acceder: lagos, bosques, montañas, el paisaje espectacular del Valle de Benasque y de su Parque Natural de Posets-Maladeta.

Hemos diseñado el viaje de forma que el acceso al alojamiento y traslados diarios se puedan realizar en transporte público.



Puntos Fuertes

- Buen equilibrio entre esfuerzo físico moderado y excelentes paisajes que en otros lugares están reservados a los montañeros experimentados.
- Hemos hecho una selección de preciosos y asequibles caminos de montaña que, con desniveles asequibles de entre 300 mtr / 540 mtr., y recorridos de 3h-4h30 (sin contar las paradas), nos llevan a verdaderos paraísos.
- Viaje diseñado de forma que sea posible acceder al alojamiento -al inicio y final del viaje- y a las diferentes salidas diarias en transporte público. Comprometidos cuando las circunstancias lo permiten en hacer los viajes lo más sostenibles posible.
- Nos esperan estanques de alta montaña, bosques frondosos, cascadas, cimas y vistas espléndidas a los glaciares.
- Buen alojamiento y buena relación calidad-precio. Estaremos en un hotel en un entorno natural privilegiado.
- Guía de montaña experto en la zona que nos hará gozar no sólo de los bellos rincones de su país sino también de las personas, artesanía, cultura y gastronomía de su comarca.



Día a Día

Día 1, 3/08. Gorgas de Alba, sendero botánico y antiguos Baños de Benasque.

Precioso inicio del viaje desde el mismo hotel entre aguas, cascadas y bosque húmedo, donde, gracias a la guía experta de la región, conoceremos la rica flora, la historia del viejo balneario y al mismo tiempo nos enseñará la bañera secreta donde todavía brota el agua medicinal del antiguo balneario -ahora cerrado- y donde podremos bañarnos (si no "está ocupada") y utilizar a diario, dado que se encuentra muy cerca de nuestro hotel.

Desniveles aproximados: +240 m, -240 m

Día 2, 4/08. Valle de Benasque. Aigualluts y el lago deth Toro.

Bellísima jornada de senderismo con mayúsculas. Desde La Besurta seguiremos el camino a Aigualluts y al lago deth Toro. Toda la fuerza de las Maladetes a nuestro lado, la belleza del Vall d'Aran a nuestros pies. Prados inmensos, cascadas, flores por doquier y una profunda sensación de inmensidad.

Desniveles aproximados: +360 m, -360 m

Día 3, 5/08. Valle de Benasque. Ibones de la Glera.

Excursión a los lagos de la Glera. Camino precioso entre prados, bosques y vistas panorámicas a las Maladetas, Mall Pintrat y Pico de Alba.

Desniveles aproximados: +500 m, -500 m

Día 4, 6/08. Valle de Remuñe. Bosques, saltos de agua y lagos.

Excursión al Valle de Remuñe. Subida por bosques, ríos y salto de agua espectaculares. Opcional subida hasta los lagos de Remuñe.

Desniveles aproximados: +550 m, -550 m





Día 5, 7/08. Valle de Benasque. Ibones de Villamuerta y Puerto de Benasque 2445m.

Desde Besurta iremos a los Ibones de Villamuerta, con vistas increíbles de las Maladetas, reflejándose en los lagos. Continuaremos hacia arriba hasta el Puerto de Benasque, donde disfrutaremos de las vistas a ambos lados de la frontera.

Desniveles aproximados: +550 m, -550 m

Día 6, 8/08. Valle de Benasque. Lago de Paderna y Balsa del Onso desde Besurta y Refu Renclusa.

Precioso itinerario que combina una parte muy boscosa y húmeda en la Balsa y el mundo mineral de la alta montaña del Lago, rodeado de algodoneras alpinas y del imponente muela del Pico de Paderna. Visitaremos el mítico refugio que sirve de base para la ascensión al Aneto bajo el glaciar de las Maladetas y disfrutaremos de su ambiente.

Desniveles aproximados: + 370 m - 370 m

Día 7, 9/08. Los Llanos, paseo histórico.

Hoy daremos un paseo tranquilo por el entorno de los Llanos del Hospital. Nuestro guía local nos hablará de los antiguos hospitales de caminantes: el medieval con su capilla románica, el de época barroca que se llevó un alud...

A mediodía o primera hora de la tarde (para que puedas volver en transporte público), despedida del grupo y regreso a casa.

Desniveles aproximados: +80 m, -80 m

Con el fin de garantizar la seguridad de los participantes y el correcto desarrollo de la actividad, Bonviure se reserva el derecho de modificar los itinerarios si las condiciones atmosféricas o el estado del terreno o cualquier otra causa así lo requieren.



Ficha Técnica

Precios

871€ con media pensión

Suplemento grupo entre 9 y 11 personas: 60€ Suplemento grupo de 8 personas: 150€

Suplemento en habitación individual: 150€

(plazas limitadas, por favor, consúltanos disponibilidad).

Número mínimo de participantes: 8 Número máximo de participantes: 14

Incluye

- El alojamiento y el desayuno de todos los días (6 noches).
- Todas las cenas (total 6 cenas).
- Guía de montaña de Bonviure.
- Pequeña degustación de productos locales.
- Seguro de accidentes en montaña.
- Seguro básico de viaje y trekking.
- Dirección y gestión técnica del viaje.
- El IVA.

No Incluye

- Los picnics, que podemos comprar en el mismo alojamiento. Las bebidas que no estén incluidas en los menús.
- El transporte. El transporte público para moverse en el Parque Natural (Días 2,3,4,5,6,7).
- Todo lo no especificado en el apartado "Incluye".

Nivel

Entre 3 y 4:30 h de caminata efectiva (sin contar paradas) y 7-12 km de recorrido diarios.



Desniveles de subida y bajada con una media de +/- 400m diarios. Desnivel máximo en dos días de +/- 550m. Caminos de montaña, terreno variado: sendero, roquedales, praderas de montaña, senderos pedregosos, etc. Indicado para personas con hábitos deportivos o senderismo de nivel bajo o medio.

Os estáis apuntando a un viaje de senderismo y esto comporta una gran satisfacción como viajeros y deportistas, pero éstos se desarrollan en lugares remotos y/o de difícil acceso, lo que comporta también una exigencia de responsabilidad por parte de los participantes antes de apuntarse y durante la actividad, ya que vuestro nivel físico y de salud debe adaptarse bien a las necesidades de los itinerarios previstos y anunciados. Asimismo, se acepta que cualquier posible rescate o asistencia en un accidente o enfermedad en zonas alejadas no siempre es fácil ni cómodo. Así como, que en caso de una posible extracción de urgencia o rescate y la posterior asistencia médica -pese a estar muy bien organizada tanto por nosotros como por el resto de agentes implicados: aseguradora, servicios médicos y de rescate, etc.- no siempre estará el afectado acompañado por una persona conocida del grupo o por el guía.

Material

- Botas de senderismo.
- Vestimenta por capas con impermeable o paraviento.
- Gorra, gafas de sol.
- Bastones para caminar, recomendados.
- Mochila pequeña y bolsa de viaje donde podrás poner el resto de la ropa y objetos personales.

Semanas antes del viaje os enviaremos un listado exhaustivo del material.

Alojamientos

En el Valle de Benasque, en hotel en un entorno privilegiado, en habitaciones dobles con baño.

Posibilidad de habitación individual (plazas limitadas).

Si quieres más información sobre los alojamientos, por favor, consúltanoslo.

A la hora de compartir habitación obviamente se priorizarán las preferencias personales de compartición (parejas, amigos / as, afinidades surgidas en el primer día de conocimiento, etc ...). Si no hay ninguna preferencia de este tipo, el guía buscará el consenso de los participantes para encontrar la mejor solución posible para la distribución, pudiéndose dar el



caso de alguna habitación compartida por personas de diferente sexo.

Seguros

Incluidos en el precio: Bonviure incluye en este viaje un seguro de accidentes en montaña, que cubre únicamente los primeros auxilios y traslado del accidentado a un centro hospitalario o médico y hospitalización si son necesarios (con cuantías de cobertura limitadas y sin que se incluya en priori la asistencia de un acompañante). Es una póliza de rembolso, que puedes utilizar en caso de accidente, primero abonando el dinero y luego con las facturas e informe médico pertinente te devolverán las cuantías incluidas por el seguro.

En este viaje también está incluido un seguro básico de viaje y trekking para cubrir incidentes que puedan suceder durante el viaje y también los accidentes y las enfermedades (con cuantías de cobertura limitadas y sin que se incluya a priori la asistencia de un acompañante).

Opcionales: Si deseas ampliar las coberturas (de accidentes i/o de cancelación), nosotros te lo podemos gestionar: consúltanos los seguros que te podemos ofrecer.

Puedes consultar las coberturas de cada una de las pólizas, en el apartado "Seguros".



Reservas

Puedes hacerlo mediante el enlace RESERVA que encontraréis en el viaje.

Por teléfono llamando al 626887243.

Por e-mail escribiendo a bonviure@bonviure.com

Contactaremos con vosotros por e-mail o por teléfono y os diremos si disponemos de plazas para este viaje.

Una vez sepa si disponemos de plazas en este viaje y si desea reservar una / as, hay que hacer un ingreso de un anticipo de 150 € por persona en la cuenta corriente que le indicaremos.

Hecho el ingreso, enviad un mail a bonviure@bonviure.com o llamad para poder confirmaros que lo hemos recibido. El resto del pago se hará posteriormente, aproximadamente un mes antes de la fecha de salida. Cuando nos acerquemos a la fecha del viaje, recibiréis por mail las últimas informaciones como el lugar y hora de encuentro del grupo, material que hay que llevar, el tiempo que se prevé etc.

En Bonviure realizamos la inmensa mayoría de viajes, también con plazas inferiores a las mínimas. Si queréis, podéis saber el número de participantes apuntados en el momento de la reserva. Para la realización de este viaje se necesita un grupo mínimo. En caso de no llegar a este mínimo, o por alguna causa de fuerza mayor, la agencia podrá anular el viaje hasta 20 días antes de la salida, cuando el viaje es de más de 6 días, y 10 días antes de la salida cuando el viaje es de 2 a 6 días. En este caso rembolsaríamos al participante el total de las cantidades previamente abonadas a Bonviure.

En caso de cancelación por parte del cliente se intentará ocupar la plaza con otro cliente para reducir al máximo los gastos que se puedan derivar. Consulte las condiciones generales de contratación.

Según el Real Decreto -ley 23/2018, los precios establecidos en el contrato sólo se pueden revisar, hasta 20 días antes de la salida, para incorporar variaciones del precio de los transportes, incluido el coste de carburante, las tasas e impuestos relativos a determinados servicios y los tipos de cambio aplicados al viaje organizado.

GC-1829